

# Die beiden Elektromobile HS 890 der Familie [REDACTED] aus Grasdorf

- Hurra, wir sind wieder beweglich und unabhängig
- man muß nicht immer fremde Leute fragen, kannst du uns mal zum Markt oder einkaufen fahren.
- Es macht einfach großen Spaß bei schönen Wetter Ausflüge zu unternehmen
- beim Einkauf bringt man genau so viel mit, wie in einen Kleinwagen z.B. Twingo, Fiat usw.
- auch im Herbst kann jedes von uns seine eigenen Pilzgebiete aufsuchen und wenn man mal keine findet vor Wut los wieder nach Hause fahren.  
Bei einem Auto muß man warten, bis der Partner wieder zurück ist.
- einen Hundebesitzer macht so ein Mofa auch wieder glücklich und den Hund ebenso, denn es ist viel sicherer mit 4 Rädern unterwegs zu sein als in gesunkenen Leisten nur den Fahrrad! Es muß aber überlegt werden, ob es für einen Doggenbesitzer oder Schäferhundbesitzer doch nicht ein Risiko ist. Aber für mittlere Rassen u. kleiner ideal!

Kein Mann hat die Parkinsonskrankheit und ich eine Blut und Knochenmarkskrankung.

Durch das Elektromobil haben wir wieder Lebensmut und Freude gewonnen.





MDS





Bartholomäus

